



なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっぐら 笑顔も満開》

〈 なべっ子なかよし運動会！ 〉

2024. 10. 10 校長

9月28日(土)の「なべっ子なかよし運動会」には、学校評議員の方、地域の方、そしてたくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。ひさしぶりの校庭での運動会。体育館では味わえない開放感と爽快感を感じながら、なべっ子は思い切り運動会を楽しむことが出来ました。

2学期が始まって1ヶ月弱、なかなか思い通りに準備や練習が進まない時もありましたが、高学年を中心に色別集会や企画運営、飾り等を進めてきました。放課後や休憩時間も使って準備したり練習したり、全校でリハーサルを行って動きやセリフなどの確認をしたりしながら、本番に臨みました。

当日は、各色各学年、それぞれに工夫を凝らし、一生懸命取り組みました。勝ち負けはありましたが、練習や準備した事をしっかりと披露できたことで、子ども達も満足したのではないのでしょうか。新しい事や難しかった事にチャレンジした経験は、この先の生活や学習にもきっと活かしていけると思います。



〈 陸上大会、壮行式 〉



10月10日は、雲南市小体連陸上大会があり、6年生が参加しました。その6年生を激励するために壮行式が行われました。壮行式は4年生が計画して、5年生以下をリードしながら練習も行いました。



壮行式本番でも、〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが堂々と進行したり、応援リーダーがしっかり掛け声を上げたりして、4年生が中心となって頑張りました。他の学年のみんなも、4年生のリードに合わせて、6年生に精一杯のエールを送りました。5年生以下代表の石飛友弥さん、選手代表の名原大輝さんは、緊張しながらもそれぞれしっかりとあいさつをすることができました。

短い時間でしたが、なべっ子の団結力がさらに高まった壮行式でした。

